



MOTION

Conseil d'administration du lycée Montesquieu

2 février 2017

Les représentants FCPE ont pris connaissance de la dotation horaire globale (DHG) attribuée pour l'année 2017-2018 ainsi que sa répartition proposée par le chef d'établissement.

Même si nous reconnaissons le travail accompli par la direction du lycée pour faire au mieux avec les moyens attribués, il nous semble cependant difficile et illusoire de penser que l'on peut faire mieux avec toujours moins et des effectifs toujours en hausse.

La dotation horaire globale, telle que proposée, contraint à faire des choix contraires à la réussite de tous les élèves, notamment dans l'affectation des moyens entre des dispositifs qui nous paraissent essentiels tels que les dédoublements et l'accompagnement personnalisé.

Cette dotation risque de mettre en concurrence certaines disciplines, et tout cela, au détriment des élèves.

Nous ne pouvons donc que nous insurger contre une DHG qui affaiblit l'offre éducative et demandons que les besoins de notre établissement soient réexaminés pour un enseignement public de qualité et la réussite de tous les élèves.

En conséquence, la FCPE se prononcera contre la répartition proposée.